



Verlosung Eintrittskarten Neujahrskonzert

Für das gesellschaftliche und kulturelle Event zu Beginn des Jahres, das Neujahrskonzert unter der Leitung des Dirigenten Günther Stegmüller, hatte die "V-Card" der Stadtwerke Viernheim wieder fünf mal zwei Konzertkarten verlost.

Geschäftsführer Dr. Ralph Franke sowie Vertriebsleiterin Vera Milus überbrachten die Glückwünsche für das neue Jahr und überreichten den glücklichen Gewinnern die Eintrittskarten.

Alle Gewinnerpaare waren hochofrenut über die Eintrittskarten und freuten sich riesig auf das bevorstehende Konzert. Gerne stellten sie sich für ein Gruppenfoto bereit.

